

ÖM Doppel: Platz 3 für Göschl/Scherübl

Geschrieben von: Willemsen Eric

Montag, den 25. Juni 2012 um 20:23 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 30. Juni 2012 um 20:41 Uhr

ÖSBV

Österreichische Meisterschaften

Zum Saisonabschluss wurden am Samstag, 30. 6. im BLZ in Salzburg die *Österreichische Meisterschaft* im

Doppel ausgetragen.

Daniel Göschl

und

Dominik Scherübl

teilten sich dabei mit

Markus Sallaberger/Paul Schopf

(1. UWBC) den dritten Platz.

Markus Pfistermüller

(1.UWBC) und

Maximilian Thürr

(ISC) gewannen das Endspiel 3:0 gegen

Christian Hochmayer

(FBC) und

Emanuel Stegmeier

(ABC). Christian erzielte mit zwei 39er die Turnier-Highbreaks.

Die *15 Reds* gratulieren herzlichst!

Österreichische Meisterschaft 2012: [Ergebnisse Doppel](#)